## Pforzheimer Bogenschützen der SG Pforzheim richten die KM Bogen Halle 2023 in der Jahnhalle aus

Die Bogenschützen von der SG Pforzheim haben am Samstag, den 26.11.2022 in der Jahnhalle in Pforzheim die Kreismeisterschaft Bogen Halle 2023 für den Schützenkreis 13 Pforzheim ausgerichtet.



Hierbei kamen zum ersten Mal die neuen Hallenscheiben zum Einsatz. Auch die neue, im Sommer angeschaffte Bogenampel, hatte Ihren ersten Halleneinsatz.

Von insgesamt 45 gemeldeten Schützen aus insgesamt 5 Vereinen, und natürlich auch Schützinnen, stellte allein die Bogenabteilung der SG Pforzheim 16 Schützen, das sind mehr als ein Drittel der Teilnehmer.



Das Vorschießen fand am Freitag, den 18.11.2022 in Karlsbad statt, da die neuen Scheiben noch nicht in Pforzheim eingetroffen waren. Hier hat ein Pforzheimer Bogenschütze vorgeschossen.

In der Jahnhalle bewiesen die Pforzheimer Bogenschützen ihr können, und somit kann die SG Pforzheim voller Stolz 6 Kreismeister in verschieden Disziplinen und Klassen in ihren Reihen begrüßen.



Niclas Stahtel wurde bei den Schülern B mit 317 Ringen Kreismeister. Leander Karl wurde mit 486 Ringen bei der männlichen Jugend Kreismeister, sein Bruder Elias Karl wurde Dritter. Nicklas Karl wurde bei den männlichen Junioren mit 229 Ringen Kreismeister.

Ebenfalls Kreismeister wurde mit 322 Ringen unser Senior Kurt Stähle bei den Senioren II Blankbogen. Diana Single wurde bei den Compound Damen mit 557 Ringen Kreismeisterin. In der ersten Runde morgens hat Diana Single mit Ihrem Recurvebogen in der Klasse Damen Recurve mitgeschossen. Hier wurde sie Dritte.

Bei den Recurve Senioren II wurde unser Rudolf Hörger mit 508 Ringen Kreismeister, sein Bruder Gustav Hörger wurde mit 446 Ringen Dritter, knapp vor unserem ehemaligen Schießleiter Peter Fuchs mit 445 Ringen.



Ebenfalls konnten die Pforzheimer Bogenschützen 2 Mannschaften stellen.

Unsere altbewährten Recurve- Senioren Peter Fuchs, Rudolf Hörger und Gustav Hörger bildeten eine Mannschaft. Ebenfalls waren die Recurve-Herren, mit Pierre Kubelka, Dr. Stephan Stahtel und Angelo da Cruz Lopes, mit einer Mannschaft am Start.



Auf Grund der geringen Anzahl von gemeldeten Schützen konnte die Kreismeisterschaft an einem Tag durchgeführt werden. Dies war auch die Bewährungsprobe für den neuen Kreisbogenreferenten Udo Schulz, welcher aus unseren Reihen kommt, welcher aber seine Arbeit mit großem Einsatz bestens gemeistert hat.

Es war eine gelungene Meisterschaft des Bogensportes im Schützenkreis Pforzheim.

gez. Björn Karl

Schießleiter / Beisitzer Bogen